

Terre-de-Bancalié

La microcrèche sera dans sa maison



La microcrèche accueille 8 enfants et une place d'urgence est disponible en permanence. Depuis 2008, elle occupe une maison construite par Tarn Habitat au lotissement social Les Fluorines, à Lafenasse. La communauté de communes Centre Tarn gère l'association dénommée Ma Deuxième Maison. Des travaux de réhabilitation et mise aux normes étaient nécessaires. La CCCT a fait le choix de construire un bâtiment neuf adapté à la fonction. La commune Terre-de-Bancalié a mis à disposition un terrain tout proche dans le même lotissement. Le cabinet d'architecture Mougel d'Andouque a été retenu, les plans approuvés, l'appel d'offres lancé et les 14 lots attribués majoritairement à des entreprises tarnaises. Seules les menuiseries intérieures seront posées par la société Coucoureux Bâtiments de L'Union et le sol extérieur par la société aveyronnaise Euroquick d'Olemps.

Jean Record